

# HUT Polda Metro Jaya ke-74 Polresta Soetta Gelar Syukuran Dengan Anak Yatim Piatu

Suhendi - [KOTATANGERANG.INFORMAN.ID](https://KOTATANGERANG.INFORMAN.ID)

Dec 6, 2023 - 17:56



TANGERANG - Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) menggelar acara syukuran Hari Ulang Tahun (HUT) Polda Metro Jaya (PMJ) ke-74 bertajuk "Terus Mengabdikan untuk Masyarakat, Bangsa dan Negara".

Kegiatan yang dihadiri oleh perwakilan Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) Kota Tangerang, TNI, Purnawirawan Polresta Bandara Soetta dan Warakawuri serta pimpinan Kementerian/Lembaga yang bertugas di Bandara

Soetta itu berlangsung di Mapolresta Bandara Soetta, Tangerang, Rabu (6/12).

Pada kesempatan itu, acara syukuran terlihat diisi dengan santunan anak yatim piatu berupa bantuan pendidikan kepada anak anggota Polresta Bandara Soetta yang telah meninggal dunia, para warakawuri, purnawirawan dan petugas kebersihan berlanjut dengan pemberian penghargaan kepada personel Polresta berprestasi.

Kapolresta Bandara Soetta Kombes Roberto Pasaribu mengatakan, kegiatan itu merupakan tindak lanjut arahan Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto yang secara serentak hari ini melaksanakan syukuran di jajaran Polda Metro Jaya.

"Acara tasyakuran yang dilaksanakan ini juga sebagai sarana mendekatkan Polresta dengan seluruh pemangku pemerintahan dan kementerian lembaga di Bandara Soetta serta ulama dan tokoh agama dalam FKUB Tangerang, termasuk kita berdoa bersama agar terselenggaranya seluruh kegiatan tahapan Pemilu 2024 dengan aman, lancar dan tertib," ujar Kapolresta dalam kata sambutan.

Lebih jauh, alumnus Akademi Kepolisian Tahun 2000 tersebut pun memohon doa kepada seluruh elemen masyarakat untuk jajaran Polresta dapat terus mengabdikan demi mewujudkan Pemilu yang tertib, aman dan damai.

Dia menegaskan, Polresta juga tidak dapat bekerja sendiri tanpa dukungan dari instansi/lembaga serta stakeholder Kementerian yang secara bersinergi dan berkolaborasi untuk mengatasi segala permasalahan di masyarakat pengguna jasa Bandara Soekarno Hatta.

"Untuk itu perlu kerja keras dan upaya yang optimal dari kita semua, untuk menghadirkan rasa aman dan nyaman," ujar Roberto, disambut antusias oleh para peserta pada kegiatan tersebut.

Di lain sisi, melalui momen tersebut Roberto pun menyampaikan pesan Bapak Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto kepada seluruh personel Polresta Bandara Soetta untuk selalu melayani masyarakat dengan baik, tulus dan ikhlas tanpa pamrih serta responsif.

"Buka mata, buka telinga dengarkan keluhan masyarakat, hindari sikap arogan. Kalian juga harus waspada di setiap pelaksanaan tugas, jaga diri dan jaga kesehatan," pesannya.

Selain itu, Roberto juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjadikan Bandara Soetta sebagai rumah bersama yang aman dan nyaman serta damai.

"Atas nama seluruh keluarga besar Polresta Bandara Soetta dengan bangga mengucapkan Selamat Ulang Tahun ke- 74 Polda Metro Jaya. Jaya Dharma Sevaka, terus mengabdikan untuk masyarakat, Bangsa dan Negara," tandasnya. (Hendi)